

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



Bericht Deutsche Sambo Meisterschaft 2013 in Itzehoe

Am 02.03.2013 fand die diesjährige Deutsche Meisterschaft in Itzehoe (Schleswig-Holstein) statt. Rund 200 besten Sambokämpfer, die sich über verschiedene Turniere für die Finalrunden der Deutschen Meisterschaft qualifiziert haben sind an dem Wochenende in der Turnhalle des Sportclubs Itzehoe angetreten um herauszufinden, wer den Titel des Deutschen Meisters tragen darf.

Die Auswahl aus Sachsen wurde auch von 3 Leipzigern präsentiert. So gingen Johann Schneider bis 68kg, Max Reusch bis 82kg und Nikita Steimann bis 100kg bei den Erwachsenen über die Waage.

Johann musste gleich in der ersten Runde eine Niederlage gegen den späteren Silbermedaillengewinner Ivan Ladoga einstecken und ging in die Trostrunde. Den ersten Kampf in der Trostrunde gewann unser Kämpfer mit 7:1 gegen Kirill Osak. Den nächsten Kampf konnte Johann auch für sich mit 7:2 gegen Aset Askarow entscheiden, wobei er eine Verletzung des Arms bei einer Hebelaktion des Gegners in Kauf nehmen musste. Die Bronze war damit zum Greifen nahe. Leider musste er sich aber im Kampf um Platz 3 geschlagen geben, da sein Gegner eine Hebeltechnik auf den verletzten Arm angesetzt hat. Damit wurde in der Gewichtsklasse bis 68kg die Bronze knapp verpasst.

Max setzte sich vorzeitig souverän gegen den Max Auer in der ersten Runde, gegen den Michael Cherevatskiy in der zweiten und konnte sich aufgrund der Verletzung des dritten Gegners bereits nach zwei gewonnenen Kämpfen auf die Goldmedaille in der Gewichtsklasse bis 82kg freuen.

Nikita war die Überraschung in der Gewichtsklasse bis 100kg. Souverän gewann er den ersten Kampf gegen Alexander Kowaltschuk mit 14:4. In der zweiten Runde wurde gleich die erste blitzartige Bodenattacke des Leipzigers mit einem Beinhebel abgeschlossen und schenkte ihm damit bereits nach 01:31 min den Sieg und damit die Goldmedaille in der Gewichtsklasse bis 100kg.

Ein Supererfolg der Sambokämpfer aus unserem Verein, die damit wieder bewiesen haben, dass eine der besten Samboschulen Deutschlands in Leipzig beim Boxring-ATLAS Leipzig e.V. beheimatet ist.

Max Reusch
Abteilungsleiter
Abteilung SAMBO
Boxring-ATLAS Leipzig e.V.